



Ferien am Flugplatz

25 Mädchen und Buben aus Donauwörth, Rain, Genderkingen und Bäumenheim kamen zum jährlich stattfindenden Ferienprogramm der MDG am Rudolf Grenzbach Flugplatz in Genderkingen. Nach der Begrüßung durch **Alfred Rehberger** erhielten die jungen Fluginteressierten einen Einblick in die Abläufe und Funktionen des Flugplatzes. Ein Be-

such im Tower, von wo aus der Flugverkehr beobachtet wird und eine kurze Station im Briefingraum, wo die Piloten ihre Flüge vor- und nachbereiten, war dabei Pflicht. In Begleitung von **Tobias Hornung**, **Stefan Kohlhofer** und **Ioan Lang** ging es nach einem Papierfliegerwettbewerb ganz dicht zu den „echten“ Flugzeugen. Dort bekamen die jungen Besu-

cher die Technik und Aufbau der „Flieger“ erklärt und konnten viele Fragen stellen. Der Höhepunkt des Ferienprogramms war für die Flugbegeisterten dann ein kurzer Flug über das eigene Dorf mit den MDG-Piloten **Werner Rühmann** und **Ralf Hieke**. Zum Abschluss des Tages gab es dann Pizza für alle.

Foto: Michael Bayer